



引舉げか、休會か 霧深き京に三國代表

東京の回訓を待つ

進躍二ツボン

自動車工業

三分の一の價格に

米當業者大弱り

未だに日本回訓
日本政府は倫敦後援會
英國代表は未だ未だ折衝の餘地が有る未だに防止すべきである

十六日に依る

日本回訓

日本政府は

未だに多会議に多くを期待

未だに休會に於て居た

未だに午後三時まで

未だに回答を發送する運びに立

未だに居た

子供や若人から 眼鏡を取り

「近視世界一」の不名誉撲滅
初めての豫防運動

「眼の保護」といふことが最近問題になつて来たが、トラックの運転に較べ、近視は感染病ではない關係からか、その豫防法に就いては今まで甚だ不徹底であった。外國人は日本の大學生達が半數以上も眼鏡をかけてゐるのを見ても思議がつてゐる。まことに日本は世界一の近视國だ。文部省の統計(昭和七年度)によると、百人につきが百人に對し六十人に近い状態にあること

十人、高等女学校では三十人、中學校では三十六人、實業學校三十四人、師範學校では男四十二人、女四十人、専門學校では男四十五人、女四十九人の眼鏡黨がある。更に帝大の調査によると、同大學生だけが近視をかけてゐるのを見ても思議がつてゐる。まことに日本は世界一の近视國だ。この驚くべき現象を憂ひ東京府衛生課では近視予防運動を起すことにになり自下その方法を講究中

いふのが、町内殆ど漁船ばかりの職業者へもつて来て佐々木仁太郎が三十五名、佐々木石太郎が二十二名、柄田岩村では「馬の骨をしづく」が十二名もあるといふ。これが一番苦手とするのは青森縣

郵便屋
泣かせの部落

八戸市白銀町
微兵検査官と郵便配達夫諸君
が一番苦手とするのは青森縣

ちやん

其他の庄から一齊に攻撃される……しんみりさせられる不況農村のエピソード

信州の或る地方では小學校の児童がお糞便の匂で空氣に玉子焼もつて行くと「貴様は貴様のやうな迷惑がはやつて防疫員だ

襲り

家庭と婦人塾

皮肉なはなし

正視と近視

眼についての通俗學

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■

■